

EDITORIAL

Estimados lectores:

Resulta de alta satisfacción para la comunidad académica de la universidad Le Cordon Bleu, presentarles el volumen cinco número uno de nuestra publicación seriada. Como es tradición, sus páginas acogen artículos científicos de autores dedicados a la investigación en diferentes áreas del saber.

En esta oportunidad, publicamos informes diversos sobre nutrición, petroquímica, liderazgo, responsabilidad social, heurística, gestión de residuos sólidos y el empleo de biofertilizantes. No es casual que el consejo editorial haya decidido la apertura de un abanico multidisciplinario en momentos que las ciencias refuerzan la epistemología y el sentido holístico como rasgos esenciales de la “nueva revolución del saber”.

Sirva este editorial, para agradecer a los autores que nos confiaron su producción de conocimiento en un escenario donde, cada vez más, Perú se posiciona en la socialización de resultados de investigación e innovación.

Por otra parte, nuestra revista científica pretende ser coherente con la premisa de “ser, saber, hacer”, lo que nos impulsa a convocar a los docentes investigadores y a estudiantes a presentar sus resultados y a encontrar en este consejo editorial, la guía necesaria para la acción como productores de textos científicos.

EL EDITOR